
         ラヂオきしわだ番組審議委員会第 27回議事録 

 

開催日時   平成 27年 10月 23日     14時 30分から 15時 30 分 

場所     ラヂオきしわだ事務局 

 

ご出席委員  永谷 裕久        ご欠席委員 近松 健二 

       杉本 曻               西村 静代 

       泉原 一弥              谷口 真澄 

片山 智信              寺田 篤史 

       芦田 有香 

        

理事長    梶野 昭太郎 出席                    

理事     北野 忠夫  同席 

理事     秦 正芳   同席 

 

1．番組審議 

   番組審議委員長の永谷氏が開会を告げる。 

 ① 白畑優子の心のビタミン 

   20 日（火）21 時に放送した番組を聞いていただいた後に、梶野理事が、白畑優子さん

からラヂきしで活動したいと申し出があり、彼女のＣＤを聴くと癒やし系の方なので、パ

ーソナリティーをお願いした等の番組担当就任の経過を説明する。     

   審議委員の方々から以下のようなご意見があった。 

・ 声の感じや喋り方は、癒やし系に感じる。 

・ 白畑さんだけではないが、メルアドをラヂオきしわだと言う人とレディオきしわだ発

音する人と 2通りいる。 

局の名前なので統一した読み方とした方が良いのではないか 

・ ゲストを迎えた時は、ゲストを生かすような構成を。 

・ 自殺防止を毎回伝えている事により、放送を聞いで一人でも防ぐ事ができればと思っ

ている。 

・ 他の放送もそうだが、ホームページに動画をＵＰする事を考えても良いのではないか。 

 

   

 ② Hirono Katoの Funky Radio 

   17 日（土）17 時に放送した番組を聞いていただいた後に、梶野理事長からパーソナリ

ティーの加藤裕乃さんは以前「夕暮れ音戯ばなし」等の番組に出ていた方と説明する。 

   審議委員の方々から以下のようなご意見があった。 

・ 1ヶ月分を録音されているようだが、生放送のつもりで。 

・ ひろのと言った後にひろのコーナーが続いて、聴いていて混同した。 

・ 客観的にリスナーがどう聴いて捉えているかを考えて放送する事も。 

・ 自分の番組を聴き直す事も時には有っても良いのでは。 

・ 特にテーマは決めていないのか。 



 

 

2．その他のご意見他 

・ だんじり特番は、ラヂオきしわだのメインなので今後も続けて欲しい。 

・ 周辺情報ばかりで、だんじりの事に対しての情報が少なかった。中心があってこそ周

辺情報が生かされる。 

・ 1年かけて目を肥やして来年につなげて欲しい。 

   

  梶野理事長より、9月祭礼と 10 月祭礼とはコンセプトが違っていたので、放送内容も少

し変えた事を説明する。 

 

 

3. 聴取者からのご意見・クレームについて 

  聴取者からのご意見・クレームはなかった事を報告する。 

 

 

  次回の第 28回番組審議委員会を、12月 18日（金）午後２時から開催する事を決める。 

 事務局から、次回から番組審議会案内ハガキに「審議会にご出席できない場合には、ご連

絡をお願いします」との一文を入れる事を説明して閉会した。 

                                     以上 


